



町より「行政サービスの向上」「町民と行政が一体となったまちづくり」「財政健全化の追求」を基本方針とする行政改革大綱素案について諮詢を受けた町行政改革推進委員会(和田茂委員長)は、町長に答申書を提出しました。



平成23年度、町では9名の新入職員を迎えました。新年度にあたって町長より「明るく元気な富士見町を目指し、気持ちの良い対応を心掛け、町民のために役立つ職員であるように」と訓示がありました。



境小学校では男子7名、女子16名、計23名が元気に入学しました。上級生や先生から「たくさん遊んで、仲良くしましょう」と呼びかけがあり、1年生は終始、笑顔で嬉しそうでした。



男子21名、女子11名、計32名の児童が、元気に明るく本郷小学校へ入学しました。少し緊張した面持ちの子供たちは、それぞれの期待と夢を胸に抱き、新たな一步を踏み出しました。

第5次富士見町 行政改革大綱答申

3月28日 町長室

9名の 新入職員を迎えるました

4月1日 役場3階会議室

これからよろしくね 23名の一年生 境つ子

4月5日 境小学校 入学式

未来に向かって第一歩 32名の一年生 本郷つ子

4月5日 本郷小学校 入学式



4月1日 役場前にて

富士見町のみなさんの様子を
お伝えします。



町より「第4次総合計画基本構想・基本計画素案」について諮詢を受けた富士見町総合開発審議委員会(窪田福美委員長)は、2月16日町長に答申を提出し、議決されました。後期基本計画では、前期基本計画の継続と、第4次総合計画の完遂を目指します。



町内5つの保育園で卒園式が行われ、125人(落合3人・本郷30人・境18人・西山23人・富士見51人)が卒園しました。落合保育園では、年長さん3人が、保護者や来賓に見守られて立派に卒園証書を授与されました。



春の雪が降りしきる中、教育委員会主催の転退職する先生15人の送別会が行われました。教育長より、町の子どもたちのために尽力いただいたことに対し、お礼とお別れの言葉を贈りました。

平成23年度より第4次総合 計画後期基本計画スタート

3月16日 議決

思い出を胸に、卒園

3月23日 落合保育園 卒園式

町内4小学校・富士見 中学校転退職員送別会

3月25日 ニュニティ・プラザ



4月に入り、まだまだ寒い日が続いていましたが、ご覧のようにあたたかい春は来ています。近くには「花がきれい 月がきれい それを想う心がきれい」と書かれています。忙しい日々でも、常にこの心境でいたいものです。



男子68名、女子73名、計141名の生徒が、夢と希望を持ち富士見中学校へ入学しました。入学式の後、各教室に入った1年生は担任の先生にまっすぐ目を向けて、真剣に話を聞いていました。

富士見町にもきました あたたかい「春」

4月11日 上戸木 三光寺付近



3月下旬から境小学校校庭に約30匹の鯉のぼりたちが、空高く泳ぎ始めました。毎年保護者からの寄付により、校庭をにぎわしてくれるそうです。児童たちには、この鯉のぼりのように健やかに育ってほしいですね。

第2回 富士見中学校入学式 『夢のある 明るい学校』を目指して

4月4日 富士見中学校



国土省発注による、国道20号線の道路改良工事が完了しました。茅野方面から富士見方面へ向かい右折レーンも新設され、信号機も設置されました。交通量の多い場所になりますので車を運転される方や歩行者の方は、交通ルールを守り、事故のない様心がけましょう。

空を泳ぐ30匹の鯉のぼり —児童の健康を願つて—

4月11日 境小学校

国道20号線 道路改良工事完了 御射山神戸

パノラマスキー場入口付近

富士見高校園芸科 農場通信②

平成23年度、園芸科には40名(男子23名、女子177名)が入学しました。

体験入学などを経て園芸科に入り、夢や目標をもってこれから3年間学ぶ新入生の中から、2人にインタビューしました。



富士見高校園芸科1年
小林 明諭さん
富士見中学校出身

Q1. 園芸科を選んだわけ
自分の畑で、花や野菜を育てたかったから。

Q2. 今心境は?
自分の夢に進んでいくためしっかりと学習をして、いつか夢に辿り着きたい。

Q3. 高校でやりたいこと
野菜など、たくさん調べ、育て、収穫したい。

Q4. 富士見町の印象

自然が大変多く、町民の方がとても優しい。
水が本当においしい。

Q5. 将来の夢

父親の夢でもある『中華料理店』を一緒に作って、そこで自分の作った自家製の野菜を提供し、お客様に食べてほしいと思います!



富士見高校園芸科1年
海野 りかさん
諏訪中学校出身

Q1. 園芸科を選んだわけ
小さい頃から植物を育てることが好きで、園芸関係の勉強をしたいと思ったから。

Q2. 今心境は?
ずっと希望していた高校に入れて嬉しいいっぱいです!

Q3. 高校でやりたいこと
たくさんの人と、明るく「あいさつ」をしたいです。

Q4. 富士見町の印象

空気や景色が、とても「キレイだなあ~」と思いました。

Q5. 将来の夢

今まで「ひまわり」を中心に沢山の植物を育ててきたけど、全て上手く育った訳ではないので、もっと勉強して『花屋さん』など園芸関係の仕事に就くことです!

